

----- Message transféré -----

Sujet :[INTERNET] Projet Éolien Epuisay

Date :Tue, 2 Jan 2024 01:42:30 +0100

De :Romain M <>

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Monsieur le Préfet,

Il y a un peu plus d'un mois, je vous adressais une lettre pour exprimer mon opposition au projet de centrale à enrobés à Epuisay. Aujourd'hui, je renouvelle ma démarche cette fois-ci pour manifester mon désaccord concernant le projet d'implantation d'éoliennes à Epuisay.

Ayant résidé à Epuisay depuis ma naissance jusqu'à l'âge de 18 ans, bien que je sois actuellement éloigné en raison de mes études, je reviens régulièrement à Epuisay pour y passer des moments paisibles en famille.

Ces derniers temps, l'atmosphère à Epuisay est plutôt électrique en raison de la succession de ces projets qui divisent et engendrent de l'anxiété. Cette situation, qui perdure depuis mon enfance et refait surface en cette période festive censée être un moment de bonheur et de réjouissances en famille, représente une source de préoccupations considérable pour toute ma famille.

Les raisons qui motivent mon opposition à ce projet sont variées :

- Destruction des oiseaux et des espèces protégées, en particulier les chauves-souris
- Proximité avec les habitations dont la mienne à moins de 800 mètres
- Nuisances sonores et visuelles
- Risques pour la santé dus au bruit incessant et aux infrasons
- Baisse de la qualité de vie et dégradation de l'attrait du village
- Forte dépréciation immobilière

Je m'interroge également sur la possibilité de voir émerger de nouveaux projets éoliens, encore plus imposants, atteignant 200 mètres, impactant d'autres familles qui verront le calme de leur vie bouleversé par cette menace persistante. J'espère sincèrement ne plus avoir à vous écrire pour dire non à un nouveau projet à Epuisay.

Je vous prie de bien vouloir prendre en compte tous ces arguments et de faire tout en votre pouvoir pour protéger la biodiversité de la commune et le bien-être de ses habitants.

Cordialement,

Romain Morteau-Gracia